書面総会でのご質問・ご要望への回答

2022年度 PTA 総会(書面総会)は皆様のご協力により、すべての議案について承認されました。誠にありがとうございます。このような状況下ではありますが、役員一同子ども達の為に、尽力して行きたいと思っております。

決議書でのご要望・ご質問については、PTAとしましても積極的に学校へも働きかけていきたいと思っております。貴重なご意見ありがとうございました。

*いただいたご要望ご質問を報告させていただきます。

〈学校へのご要望について〉

- (1) コロナ禍で中止になった学校行事の代替行事を行って欲しい。
- ② 部活動育成費について、試合のバス送迎等、活動費を平等に使って欲しい。
- ③ グラウンドの照明設備が冬場暗いので、増設して欲しい。

*個々のご要望につきましては、個別に回答をさせていただきます。

〈PTA へのご要望について〉

① 制服リユースについて(リユース活動をもっと広げてほしい)

制服リユースは、卒業生の皆様や不要になった制服等を提供していただき無償でお渡し、しています。以前は、年2回行っていましたが、コロナ禍や新制服になり集まっている制服の数が少ない為、昨年2年ぶりに行いました。今年度も1回行う予定です。

開催の詳細につきましては、開催が決定しましたらお子さまを通じて告知する予定です。

なお緊急に制服が必要な場合は、サイズが合うものがありましたらお渡しできる場合もございますので、PTAへメールにてお問合せください。<u>pta@seikyo.ed.jp</u>

② クリスマスプレゼントについて

清教学園はキリスト教を基にした学校ですので、イエス・キリストの御生誕をささやかでありますがお祝いしたいという趣旨で、生徒の皆さん、先生方や職員の皆様へPTAとしてプレゼントさせていただいております。

昨年は、PTAの活動が平常通り行えない中、少しでも何か子ども達に還元したいという気持ちから学年委員会(クラス委員の皆様)を中心にオリジナルのタオルを配布させていただきました。ラッピング作業では、クラス委員さんにお集りいただき、2学期の早い時期より準備させていただきました。

③ その他、サマーレクチャー等の行事のタクシー利用についてもご意見をいただきました。

皆様からいただいた PTA 会費は、子ども達の為、会員の皆様の為に有効的に利用していきたいと思っております。

* 今後とも、PTA 活動にご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。